

# Abgeordnete lädt nach Berlin ein

**BRAKE/BERLIN/LR** – Die Zukunft Deutschlands zu gestalten, daran möchte die Bundestagsabgeordnete Astrid Grotelüschen (CDU) möglichst viele Bürger aus ihrem Wahlkreis Delmenhorst/Wesermarsch/Oldenburg-Land beteiligen.

Daher lädt sie interessierte Bürger zum „Zukunftskongress 2050 – Gesellschaft, Mobilität, Arbeit“ der CDU/CSU-Bundestagsfraktion in Berlin ein. Der Termin ist am Mittwoch, 27. April, von 13.30 bis 18.30 Uhr im Sitzungssaal der CDU/CSU-Fraktion im Deutschen Bundestag im Reichstagsgebäude. Akzente für eine zukunftsweisende und generationengerechte Politik zu setzen, das sei das Ziel.

Astrid Grotelüschen würde sich freuen, möglichst viele interessierte Bürger aus dem Wahlkreis in Berlin begrüßen zu können, um gemeinsam über Lösungsansätze zu diskutieren. Anmeldungen für den Kongress werden bis Donnerstag, 21. April, unter [astrid.grotelueschen@bundestag.de](mailto:astrid.grotelueschen@bundestag.de) oder unter [www.cducsu.de/veranstaltungen](http://www.cducsu.de/veranstaltungen) entgegengenommen.